



## Freundeskreis Europa Berlin e.V.

Berlin, den 30. Juni 2020

Sehr geehrte Damen und Herren,

liebe Freunde und Gäste des „Freundeskreises Europa Berlin“!

Der Sommerbeginn und die Übernahme der Ratspräsidentschaft von Deutschland in der Europäischen Union markieren natürlich nicht nur ein wichtiges meteorologisches, als natürlich vor allem auch ein politisches Ereignis von großer Tragweite.

Die Erwartungen an die Bundesregierung, aber auch die Umsetzung der selbst gesteckten Ziele, die sich Angela Merkel und Ursula von der Leyen gesetzt haben, sind immens und erfordern im 2. Halbjahr riesige Anstrengungen aller gutwilligen Akteure in Europa.

Zudem erleben wir täglich, dass das Corona-Virus lange noch nicht besiegt ist.

Auch wir im Freundeskreis teilen die Hoffnung auf eine Besserung der Situation und planen weiterhin, dass wir im September diesen Jahres mit unseren Veranstaltungen wieder beginnen können.

Unseren Mitgliedern und Freunden möchten wir an dieser Stelle Dank sagen für die Gemeinsamkeit und den Zusammenhalt, den wir in dieser schwierigen Zeit als Vorstand erfahren.

Daher wünsche ich Ihnen erholsame, sommerliche Wochen, vor allem bleiben oder werden Sie gesund!

Mit herzlichen Grüßen

Volker Liepelt  
(Vorsitzender)